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bente24: Vom Prototyp zu 37 verkauften Booten in einem Jahr
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Autor: Harald Schönfelder

Info: Vor einem Jahr hatte das Start-Up seinen Prototyp auf der boot gezeigt. Die bente24
sollte ein kleineres Segelboot zum niedrigen Preis und modernem Design werden. Jetzt,
nach 37 verkauften Booten ist klar: Das Projekt ist erfolgreich gewesen. Neue Ideen haben
die neuesten deutschen Bootsbauer auch dabei. Die green bente ist ein Prototyp, der nur
aus nachwachsenden Rohstoffen gebaut wird. Und sie wollen bezahlbares Boatsharing
einführen.

Boden antwortet auf folgende Fragen:

1. Vor einem Jahr habt Ihr den Prototyp Eurer Bente hier gezeigt. Was hat sich seitdem
getan?

2. "Boatsharing", gab es das schon mal oder ist das eine neue Idee?

3. Auf der Thesenkiste zum Boatsharing steht was von 500 Euro im Jahr als Preis. Ist das
realistisch?

4. Ihr zeigt hier auch einen neuen Prototyp, die Green Bente, beziehungsweise der Rumpf.
Das Boot besteht so weit wie möglich aus nachwachsenden Rohstoffen. Wie weit ist das
Projekt?

5. Wenn Du sagst, es sind viele Kunden dabei, die ihr erstes Segelboot kaufen. Warum
haben die sich für die Bente entschieden und nicht, sagen wir mal für Euren Standnachbarn
Dehler oder andere Hersteller?
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